



柏市立大津ヶ丘第一小学校
6年生学年だより
令和5年9月29日

朝夕はめっきり涼しくなり、秋の風が校舎にも舞い込むようになりました。スポーツの秋、食欲の秋、芸術の秋…様々な面で活動できる楽しい季節の始まりです。一層たくましくなった子ども達とともに、実りの多い月にしていきたいと思ひます。

秋季大運動会の練習では、真剣な眼差しで演技を披露する姿や、運動会の係活動に責任をもって取り組む姿に最高学年としての成長を感じています。本番当日も力を発揮してくれることを期待しています。学習に関しても、目標を持って取り組んでいけるように声掛けをしていきたいと思ひます。

10月の学習予定

国語	ぼくの世界、君の世界 うれしさって何？
社会	武士の世の中へ 今に伝わる室町文化 戦国の世から天下統一へ
算数	角柱と円柱の体積 およその面積と体積 比例と反比例
理科	月と太陽 土地のつくりと変化
音楽	いろいろな音色を感じ取ろう 音楽集会の発表曲練習
図工	絵画「昆虫の世界」「野菜の心」 「龍・鳳凰」「きつねの窓」
家庭	生活を豊かにソーイング
体育	運動会練習
総合	プログラミング（スクラッチ） 校外学習へ向けて
道徳	お母さん、お願いね 言葉のおくりもの お母さんへの手紙 手品師
外国語	We all live on the Earth.

お知らせ

◎パンザマスト

10月からパンザマストが16:30になります。学校には残らず、素早く下校するよう指導致しますが、ご家庭でも登下校や放課後を安全に過ごせるようお声かけください。

◎柏市小学校陸上競技大会

10月11日（水）に柏の葉公園総合競技場において、陸上競技大会が開催されます。運動部の5・6年生から選ばれた選手が出場します。

競技開始 9:40

競技終了 13:50

◎柏市小中学校音楽発表会

10月19日（木）に柏市文化会館において音楽発表会が開催されます。音楽部の5・6年生が出演します。

◎校外学習

9月5日付「校外学習のお知らせ」のとおり、10月26日（木）に国会議事堂、上野公園（科学博物館・国立博物館・上野公園・西洋美術館より選択）へ校外学習に行きます。

学校集合6:40 下校15:50

※昼食は衆議院議員会館食堂で食べます。弁当は必要ありません。

学級の様子

1組：運動会のフラッグの練習では、5・6年生全体で息を合わせようと一生懸命頑張る姿が印象的でした。練習時間が限られる中、効率よく練習ができました。応援団を中心に毎朝大声を出して「ゴーゴーゴー」の応援歌を歌いました。自分たちが運動会を盛り上げようという頼もしい姿が見られました。図工の絵画を集中して取り組んでいます。素晴らしい作品が完成しそうです。

2組：既習事項を生かしてよく考えようとする姿や疑問に感じたことをクラス全体で考える場面などが増え、意欲的に学習に取り組んでいます。運動会練習では、集中して表現の練習に取り組んだり、係の仕事に責任持って担当したりする姿勢に成長を感じます。今後は、地域のために貢献する姿勢も大切にして指導していきたいと思ひます。